



Salamanca

La Diputación y la USAL, unidas en Salamaq 2014

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, suscribieron ayer dos acuerdos de colaboración para impulsar actividades conjuntas durante la celebración de la Feria del Sector Agropecuario «Salamaq 2014». Entre ellas destacaron la creación del «I Premio Diputación de Salamanca a la transferencia de conocimiento universidad-empresa en el ámbito agropecuario». El otro de los convenios firmados concreta la ubicación de un mostrador en el pabellón central del recinto ferial, que estará a disposición de la institución académica como espacio de difusión de la investigación desarrollada por sus grupos. Además, también se instalará otra área específica destinada a facilitar la participación de las empresas instaladas en el Parque Científico de la Universidad, informa Ical.

